

BOSSMAN

Tampung Aspirasi Masyarakat, Polsek Pabedilan Adakan Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Sep 1, 2023 - 09:54



CIREBON - Kegiatan Ngopi Aspirasi ini dilaksanakan oleh Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bertempat di Desa Pasuruan Kecamatan Pabedilan, yang dihadiri oleh tokoh masyarakat, tokoh pendidikan, kader pkk dan umkm serta tokoh pemuda. 01/09/2023

Dalam sambutan nya Waka Polsek Pabedilan Iptu Wiyono berikan Apresiasi

kepada tokoh masyarakat yakni H. Juhari, S.Pd yang juga merupakan ketua PPS Desa Pasuruan, yang mana dalam kegiatan Ngopi Aspirasi ini beliau menyampaikan terima kasih atas serangkaian tahapan pilwu serentak 2023 yang alhamdulillah untuk Desa Pasuruan khususnya telah terdaftar 3 bakal calon Kuwu dan tinggal menunggu waktu penetapan menjadi calon Kuwu, dengan segala upaya pihak kepolisian yang selalu bersinergi dengan TNI juga komponen masyarakat serta Sat Pol PP baik Kecamatan maupun Kabupaten Cirebon.

Juga telah disampaikan oleh Sdr. Muhammad Azis dan Suwarno selaku Tokoh Pemuda berharap kegiatan Ngopi Aspirasi ini terus berjalan dengan tempat yang berbeda karena dalam Ngopi Aspirasi ini masyarakat maupun pihak yang mewakili sangat berkenan dengan berbagai kemudahan telah dirasakan untuk menyampaikan aspirasi, keluhan serta informasi untuk kemudian disampaikan kepada pihak Kepolisian dan dilakukan tindak lanjut dari permasalahan yang ada dan telah disampaikan dalam acara Ngopi Aspirasi ini.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH juga sangat merespon apa yang telah disampaikan untuk kemudian ditindak lanjuti serta dicarikan solusi baik berkaitan dengan keluhan maupun Pengaduan masyarakat, namun demikian masyarakat juga harus pro aktif dalam pengelolaan Kamtibmas salah satunya adalah peduli dengan apa yang dilakukan pihak kepolisian mulai dari Edukasi, Himbauan dan juga penindakan terhadap masyarakat yang nyata-nyata akan mengganggu Kamtibmas atau setidaknya telah dilakukan upaya pendekatan persuasif baik dalam peningkatan pelayanan maupun solusi dari yang telah disampaikan, semoga acara Ngopi Aspirasi ini membawa kebermanfaatn untuk semua masyarakat.